

Konstituierende Sitzung der VG Mamming-Gottfrieding

- Georg Eberl wieder Gemeinschaftsvorsitzender, Gerald Rost stellvertretender Gemeinschaftsvorsitzender

Mamming/Gottfrieding.

Bei der konstituierenden Sitzung der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding wurde Mammings 1. Bürgermeister Georg Eberl wieder zum Gemeinschaftsvorsitzenden und der 1. Bürgermeister der Gemeinde Gottfrieding, Gerald Rost, zum stellvertretenden Gemeinschaftsvorsitzenden gewählt. Bei beiden Wahlgängen erfolgte das Votum einstimmig, ein Beweis für das harmonische Funktionieren der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding.

Zur konstituierenden Sitzung der VG Mamming-Gottfrieding für die Wahlperiode 2008 – 2014 konnte Mammings 1. Bürgermeister und bisheriger VG-Vorsitzender Georg Eberl den neuen 1. Bürgermeister von Gottfrieding, Gerald Rost sowie die von ihren Gemeinderäten neu bestimmten VG-Räte willkommen heißen. Für die Gemeinde Mamming wurden Herbert Eberl, Josef Moser und Bernhard Webeck, für die Gemeinde Gottfrieding Günther Meier, Konrad Froschauer und Christian Reif in die Gemeinschaftsversammlung entsandt. Eberl beglückwünschte Gerald Rost zur Wahl zum neuen Bürgermeister der Gemeinde Gottfrieding und die neu gewählten VG-Mitglieder zu ihrer neuen Aufgabe. Er betonte, dass die VG für beide Gemeinden eine sehr entscheidende Funktion einnehme, da wichtige Aufgaben wie die Verwaltung, Schule, Abwasserbeseitigung, Ferienprogramm und die Zusammenarbeit der Bauhöfe gemeinsam effektiver und wesentlich kostengünstiger zugunsten der Bürgerschaft erledigt werden können. Er erwähnte die gute Zusammenarbeit der bisherigen Bürgermeister und VG-Räte von Mamming und Gottfrieding und bat um das gleich vertrauensvolle Miteinander wie dies in der Vergangenheit der Fall war.

Bei der geheimen Wahl des Gemeinschaftsvorsitzenden und seines Stellvertreters wurden sowohl Georg Eberl als Gemeinschaftsvorsitzender als auch Gerald Rost als stellvertretender Gemeinschaftsvorsitzender einstimmig unterstützt. Gerald Rost brachte zum Ausdruck, dass die VG für beide Gemeinden von großem Vorteil sei und er die harmonische Zusammenarbeit seines Vorgängers Emil Gruber im VG-Rat fortsetzen möchte. In seiner bisherigen Arbeit als neuer 1. Bürgermeister seit dem 1. Mai habe er erlebt, dass die Verwaltung der VG große Fachkompetenz besitze und hervorragende Arbeit für die Bevölkerung leiste.

Nach den Wahlgängen ging der VG-Rat dann den Geschäftsordnungsentwurf durch. Wichtig für alle war dabei, die Gemeinderäte von Mamming und Gottfrieding über alle Entscheidungen des Gremiums zu informieren. Besprochen wurde auch der Entwurf eines neuen Internetauftrittes, der für beide Gemeinden derzeit in Bearbeitung ist. Dabei sollen für die Bürger die sinnvollen Online-Dienste wie z. B. Anträge für die Erteilung von Meldebestätigungen, Aufenthaltsbescheinigungen, Lebensbescheinigungen, Übermittlungssperren, Führungszeugnissen, Auskünften aus dem Gewerbezentralregister, Wahlscheinen, angeboten werden.

Abschließend besichtigte der VG-Rat, die Umbaumaßnahmen im Rathaus Mamming, wo derzeit neue Büroräume und ein größeres Archiv geschaffen werden.